

Auszug aus dem Protokoll zur Sitzung der Gesundheits- und Pflegekonferenz vom 15.01.2014

- Zu TOP 4.** Weiterentwicklung der Gesundheits- und Pflegekonferenz:
Geschäftsordnung für die Gesundheits- und Pflegekonferenz
- Beschlussfassung –

Zu Punkt 6., Spiegelpunkt 9 der Anlage zu VO/1201/13 / zum Entwurf einer Geschäftsordnung für die Gesundheits- und Pflegekonferenz, bzw. zur Beschlussfassung in der Konferenz, werden zwei alternative „Modelle“ vorgeschlagen:

Modell A : „Beschlüsse werden mit einfacher Mehrheit der Anwesenden getroffen“.

Modell B : „Beschlüsse werden mit einfacher Mehrheit der Mitglieder getroffen. Dies bedeutet, ein Votum wird nur dann wirksam, wenn mehr als die Hälfte der Mitglieder zustimmen“.

Nach kurzer Diskussion über die Implikationen der beiden Varianten ergibt die Abstimmung acht Stimmen für Modell A, sowie acht Stimmen für Modell B.

Daraufhin stellt Beig. Dr. Kühn Einvernehmen darüber fest, dass die Entscheidung , ob Modell A oder Modell B Eingang in die Geschäftsordnung finden soll, dem Rat der Stadt Wuppertal überantwortet wird.